

# OSS - SwyxWare Advance (for DataCenter) and Deutsche Telekom: DeutschlandLAN die Telefonanlage aus dem Netz auf der Basis Swyx (DeutschlandLAN Swyx)

## Written Offer / Schriftliches Angebot

Swyx Solutions GmbH hereby offers, valid for at least three years, to give you or any third party, for a charge no more than the cost of physically performing source distribution, on a medium customarily used for software interchange a complete machine-readable copy of the corresponding source code of the software given to you under the GNU General Public License (GPL), Version 2.0 and/or the GNU Lesser General Public License (LGPL), Version 2.1 or under other applicable Open Source Software Licences. To receive such source code please contact Swyx Solutions GmbH as follows:

Swyx Solutions GmbH  
Open Source Team  
Emil-Figge-Str. 86  
44227 Dortmund  
Germany

Swyx Solutions GmbH bietet hiermit an, während eines Zeitraumes von mindestens 3 Jahren, Ihnen oder Dritten, gegen eine geringe Gebühr, die die reinen Weitergabekosten nicht übersteigt, eine maschinenlesbare Kopie des Quellcodes der an Sie gelieferten Software auf einem Medium, welches üblicherweise zum Austausch von Software benutzt wird, unter den Bedingungen der GNU General Public License version 2 (GPL-2.0) und/oder der GNU Lesser General Public License version 2.1 (LGPL-2.1) oder jeder anderen in Swyx Produkten verwendeten Open Source Software Licences zur Verfügung zu stellen. Um diesen Quellcode zu erhalten, wenden Sie sich bitte an die Swyx Solutions GmbH unter folgender Adresse:

Swyx Solutions GmbH  
Open Source Team  
Emil-Figge-Str. 86  
44227 Dortmund

Open Source Software	Version	Used from Version	To Version
<a href="#">StackExchange.Redis</a>	1.0.394	2.10	-
<a href="#">Poco C++ Libraries</a>	1.7.3	2.10	-
<a href="#">SwyxLib</a>	-	2.10	-
<a href="#">OpenSSL &amp; SSLeay</a>	1.0.2j	2.10	-
<a href="#">Windows Installer XML Toolset</a>	3.8	2.10	-
<a href="#">SharpBits.Net</a>	2.0	2.10	-

ResizableLib	1.1	2.10	-
Task Scheduler Managed Wrapper	1.2 beta 2	2.10	-
MFC Grid Control	2.25	2.10	-
reSIPprocate - SIP Stack	1.6	2.10	-
ARES	-	2.10	-
Xerces	2.8	2.10	-
Bouncy Castle C# API	1.7.0	2.10	-
Apache Santuario	1.6.1	2.10	-
Swashbuckle	5.0.4	2.10	-
WPF Notify Icon	1.0.5	2.10	-
NLog	3.2.0	2.10	-
Google Roboto Font	-	2.10	-
pugixml	1.7	2.10	-
CListBoxST	1.0	2.10	-
GetFriendlyDeviceName	Initial Release	2.10	-
CStarWarsCtrl	Initial Release	2.10	-
GSM Codec	1.0	2.10	-
JSON.NET	8.0.2	2.10	-
CProgressWnd	Initial Release	2.10	-
Registry API Wrapper	1.4	2.10	-
JPlayer	2.9.2	2.10	-